
だれ：ひゅうがに　すんでいる　ひと (15さいから)

なんにん： ４０ にん

 　　　　　　( ２０ にんの　がいこくじん)

もってくるもの：かるい　ふく、

　　　　きれいな　くつ、のみもの、たおる

スプーン　ｘ　ホップ　リレー

ドッジビー

玉入れ

フラフープ　リレー

さんかしたい　ひとは　めーるで

なまえ・なんさい・

でんわばんごう・じゅうしょ

　　　　　をおしえてください

ぼしゅう：6がつ17にち～7がつ2にち

　しつもん：ひゅうがしやくしょ　　　　　　　でんわ：0982-66-1005　　　   　

　　　　　　　　ちいきこみゅにてぃか　　　　めーる：kyoudou@hyugacity.jp

　ばしょ：

ひゅうがしたいいくせんたー

あついから　

たおると　のみものを　

わすれないで！

ひむカップひむカップ

7がつ7にち(にちようび)　うけつけ：9：00

9:30～12:00

￥０

HIECAの　イベントHIECAの　イベント

2回
目の

チームに　なって、　スポーツ大会をします！

いろいろな　人に　あって、スポーツをしませんか？

スポーツ：

すぽーつ たいかい

すぽーつ

すぽーつ

すぷーん　　　ほっぷ　りれー

どっじびー

たまい

ふらふーぷ　りれー

か　っ　ぷか　っ　ぷかいめ


